

# 恩 握 いり

# ～具は思い出～



ホストフル三  
りーは作つた  
おにぎりを美  
味しいと食べ  
てくれたので  
良かうなでさ  
えして、さ  
よならパー<sup>テ</sup>  
イーの会場へ  
むかいました。



終日の三日目は午後公園では、スケボーや遊んだりしましたが、遊具で遊ぶのは、本と似たようなく遊具もたくさんあります。おにぎり作りをしていましたが、3人で一緒ににぎりました。道具材は力二郎。おにぎり作りの時も来てくれて、お緒に作りました。

私達がホーマステイした家は五人家族で、猫が11匹、とて  
もかもしろい家族でした。私たちも、お風呂に入らせて貰  
うと、お風呂場を借りて、お風呂に入りました。お風呂場は、  
海の近くにありました。お風呂場には、お風呂の他に、シャンプー  
や洗面台、鏡などがありました。お風呂場は、とても綺麗で、  
気持ちよく利用することができました。

H O N E Y  
W E S T A Y

家  
ストーリア

研修六日目、私達は夕に行つてみて、日本の動物園で、オーストラリアスマニアデビルを見ました。夕口ンガ動物園についた時は、ちゅうぐ食べたりする元気な姿る二とかでキました。その後は園内を見回つたのですが、とにかく広く、坂があり、道に迷いながらもたくさんの動物を間近で見る二とて、本当に楽しかつたで



五十年  
不變經典



# Dunwich High School!

# 市內觀光



買ってしまいました。  
市内の観光はとても充実した  
時間が過ぎることができました。  
忘れられない思い出になりました。



シドニー滞在一日目と最後の日に市内観光をしました。  
一日目にはホニダダイビーチ、オペラハウス、ハーバーブリッジなどに行きました。ビーチの砂はとてもさらさらで、海はすこくきれいで感動しました。オペラハウスの中には入れなかつたけど、その独特な建物を見て、思わず「すごい！」と声が出ました。ハーバーブリッジは実際に上を通りました。遠くから見るのもきれいだつたけど、橋の上から見る景色もとてもきれいでした。お昼を食べた後は、セントメアリー大聖堂とオーストラリアミュージアムに行きました。セントメアリー大聖堂は大きなお城みたいですが、いろいろな動物の剥製を見ました。コアラやカモノハシ、恐竜などとてもリアルで充実した時間を過ごすことになりました。その日の夜はんはステーキを食べました。ホリエームがアーティストでもあります。